

**MALABARISTA.**

Gran inquietud ha generado una iniciativa que podría ser presentada en el Estado de México, la cual busca que en 2023 se aplique un impuesto a plataformas electrónicas; la propuesta ya ha sido rechazada en la capital de la República, pero en Toluca prevalece la pregunta: ¿sería una buena idea promover una carga fiscal en pleno año electoral? y más aún, ¿impulsarla sin desgastar a Morena ni a su abanderada?

BICICLO. Jorge Romero Hernández, diputado del Partido Acción Nacional comentó que aunque el aumento del salario mínimo es bien visto por su partido, no es suficiente para combatir la pobreza y disminuir la desigualdad en México. El diputado indicó que la medida es de apoyo para las personas que trabajan en el sector formal, pero que aún es necesario apoyar a las personas que trabajan en la informalidad. Además, dijo que el aumento en la canasta básica, por la inflación desmedida que es la más alta en dos décadas, la gente se ha empobrecido. También, comentó que, si se busca acabar con la pobreza, es necesario la creación de empleos y mayores oportunidades.